



BAWA 25 PEMAIN KE ACEH

# PSIM Harus Jaga Kondisi

**DELI SERDANG (KR)** - Tim PSIM Yogyakarta kembali menjalani laga tandang ke Pulau Sumatera untuk menghadapi tuan rumah Persiraja Banda Aceh pada Senin (22/1) mendatang. Membawa 25 pemain pada laga tandang kali ini, skuad 'Laskar Mataram' wajib menjaga kondisi fisik karena harus menjalani perjalanan panjang dari Yogyakarta menuju kota dimana laga akan digelar, yakni di Kabupaten Langsa, Aceh.

Digelarnya pertandingan lanjutan babak 12 besar Liga 2 Grup X di Stadion Bola Langsa tak lepas karena kegiatan renovasi yang saat ini tengah dilakukan di dua stadion yang ada di Banda Aceh, yakni Stadion Harapan Bangsa dan Stadion H Dhimurthala. Kedua stadion markas Persiraja untuk sementara tak bisa digunakan karena tengah direnovasi untuk persiapan Pekan Olahraga Nasional (PON).

Pelatih Kepala Tim PSIM Yogyakarta Kas Hartadi kepada wartawan melalui sambungan telepon mengatakan, tim PSIM harus melakoni perjalanan cukup panjang dari Yogya menuju Langsa. Hariono dan kawan-kawan menjalani perjalanan udara dari Banda

Internasional Yogyakarta di Kulonprogo menuju Bandara Internasional Kualanamu di Deli Serdang, Sumatera Utara.

Setelah menjalani perjalanan udara cukup panjang, tim melanjutkan perjalanan menuju Langsa dengan menggunakan jalur darat menggunakan bus. "Kami baru turun pesawat. Dan nanti kami akan melakukan perjalanan naik bus dari Medan Langsa sekitar empat jam. Nanti kami menginap di Hotel Harmoni Langsa," terang Kas Hartadi.

Dalam lawatan kali ini, Kas Hartadi membawa 25 pemain yang akan disiapkan untuk menghadapi laga penting kontra tuan rumah Persiraja. Ke-25 pemain tersebut meliputi, Pancar dan Komang untuk penjaga gawang. Kemudian

Dias Angga, Ilham, Faris, Samuel, Bhudiar, Hendra, Purwaka Yudi, dan Joko Supriyanto untuk pemain di sektor belakang.

Di lini tengah, PSIM mengikutsertakan Hariono, Ghulam, Ari Maring, Nico, Sheva, Bryan Cesar, Fadilla, Arya Gerryan, Sugiyanto, Yudha Al Kansa, Krisna, dan Indra Setiawan. Sementara untuk lini depan, selain membawa duet penyerang lokal, I Nyoman Sukarja dan Vengko Armedya, PSIM juga membawa penyerang asing asal Brasi, Augusto Neto.

Saat ini, ke-25 pemain yang diboyong dalam lawatan ke 'Tanah Rencong' ini dalam kondisi baik selepas tiba di Bandara Internasional Kualanamu. Dengan masih menjalani perjalanan panjang, melalui jalur darat menuju Langsa, diharapkan kondisi para pemain tak terpengaruh dan tetap prima serta tidak ada yang mengalami cedera di sepanjang perjalanan.

Dengan membawa 25 pemain di lawatan kali ini, Kas Hartadi menekankan kembali bahwa pada laga ini dirinya tetap memasang target kemenangan. Baginya, ke-



KR-Adhitya Asros

**Gelandang serang PSIM Yogyakarta, Risman Ariyanto Maring jadi andalan menghadapi tuan rumah Persiraja Banda Aceh.**

menangan di laga ini sangat berarti untuk menjaga posisi tim di papan atas klasemen Grup X dan lolos ke semi final. "Saat ini kondisi tim bugar semua ga ada yang cedera. Kim (Bong Jin) terkena akumulasi kartu kuning jadi tidak saya bawa dan sudah saya siapkan penggantinya. Permainan lawan juga sudah kami antisipasi, semoga kami bisa meraih kemenangan besok," tegas Kas Hartadi. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005